

➔ INDISCRÉTIONS

LE PRÉFET DANS LA COURSE. Le nouveau préfet, Jean-Luc Marx, n'avait pas caché son amour pour le sport et particulièrement pour la course à pied lors de son arrivée dans l'Allier. Et il le prouve, chrono en main. Ce matin, il participera à la classique Vin'scène en Bourbonnais qui se déroule entre Saint-Pourçain et Moulins à travers le vignoble saint-pourcinois. Un préfet sur le terrain et dans la bonne foulée qui fera équipe, pour cette épreuve, avec le sous-préfet de Montluçon, Thierry Baron, et le directeur départemental des territoires de l'Allier, Armand Sanseau. Ce trio s'est engagé sous le nom d'équipe de la préfecture de l'Allier et portera le dossard n°74. ■